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Inhalt: 
 
 
Der kürzlich sanierte und als Einbahnstraße ausgewiesene Teil der Rudolf-Breitscheid-Straße weist auf 
der Fahrbahn etwa in Höhe des Thalia-Kinos zwei Fahrradstreifen aus. Auf Grund der schmalen 
Fahrbahn, die auch von Kraftfahrzeugen genutzt wird, besteht hier ein erhebliches  
Gefährdungspotenzial, vor allem für ältere Msenschen und Kinder. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
Welche Maßnahmen ergreift die Verwaltung, um dieses Gefährdungspotenzial einzuschränkten? 
 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
 


